

Pressemitteilung

2. BürgerSolarProjekt „DunzelbachSolar“ geht an den Start

Investorentreffen am 27. Mai 2010 16.30 Uhr
Büro Notar Worthmann, Große Straße 24, Ottersberg

Angestoßen vom ikeo-e.V.-Klimaschutzkonzept haben Ottersberger Bürgerinnen und Bürger ein erstes Solarprojekt in Auftrag gegeben. Der Zuspruch war so groß, dass noch ein zweites Bürgersolarprojekt auf einem gemeindeeigenen Dach realisiert werden soll. Die Gemeinde stellt das Dach der Seniorenwohnanlage am Dunzelbach in Ottersberg zur Verfügung und erhält dafür eine Pacht. Die Initiatoren verbinden Klimaschutz mit einer Stärkung der Gemeinde und der regionalen Wirtschaft.

Die neue Solaranlage wird rund 100.000 € kosten und nach dem jetzt gültigen Einspeisesatz mit 39,14 Cent/kWh vergütet werden. Dazu muss die Anlage bis zum 30.6. 2010 installiert werden. Sie wird den Strom ins Netz des EWO (Elektrizitätswerk Ottersberg) einspeisen.

Betreiber wird die „DunzelbachSolar AG & Co KG“ sein, an der sich die interessierten Bürger mit durchschnittlich 5.000 € beteiligen können. Es wird maximal 20 Gesellschafter geben. Die Gesellschafter können mit einer Rendite von 4,2% bei überschaubarem Risiko rechnen. Die Haftung beschränkt sich auf die jeweilige Beteiligungssumme.

Vollhafter in der neuen Gesellschaft wird die WümmeEnergie Aktiengesellschaft (WERAG) mit Sitz in Ottersberg sein.

Alle interessierten Bürger und Investoren sind zu einem Treffen am 27. Mai 2010 um 16.30 Uhr im Büro des Notars Worthmann Große Str. 24 in Ottersberg eingeladen.

Wer Anteile zeichnen möchte, kann das im Anschluss an die Informationsveranstaltung oder am 31. Mai von 17.00 bis 18.00 am selben Ort tun. 30% der Investitionssumme sind bereits im Vorfeld gezeichnet worden.

Weitere Informationen sind bei der WümmeEnergie AG (WERAG) Große Straße 24 28870 Ottersberg Fon 04205/ 77 90 14 zu erhalten.

Für die Initiatoren

Thomas Burghardt, Bernhard Schorn, Holger Schröder